
суббота, 
20 июля / 2024 
№ 158 (9969)

облгазета.рфУчредители: Губернатор Свердловской области, Законодательное Собрание Свердловской области.  Издается с 8 марта 1990 года. Выходит ежедневно (индексы 09856; 09857; П2846; П3110)

облгазета.рф
На Северском трубном заводе губернатору представили системы мониторинга, позволяющие с экранов 
контролировать весь производственный процесс
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Вчера, в преддверии Дня 
металлурга,  губернатор 
Евгений КУЙВАШЕВ  
посетил одно из старейших 
предприятий региона – 
Северский трубный завод 
(СТЗ). В ходе рабочей поездки 
в Полевской  глава региона 
оценил производственные 
мощности завода, пообщался 
с работниками и вручил 
наиболее выдающимся 
из них награды.  Отметим, 
что в этом году предприятию 
исполняется 285 лет.

– Сегодня Северский труб
ный завод – это один из самых 
высокотехнологичных трубных 
заводов в мире. Предприятие 
планомерно наращивает выпуск 
продукции, внедряет передо
вые решения, повышает произ
водительность труда. Трубы СТЗ 
широко востребованы в неф
тегазовой промышленности, ма
шиностроении, строительстве, 
коммунальном хозяйстве и мно
гих других отраслях. Высоко це
ню системную работу предпри
ятия по подготовке молодых ква
лифицированных специалистов 
и формированию кадрового ре
зерва. И конечно, особого при
знания заслуживает бережное 
отношение завода к историче
скому наследию, его вклад в ре
шение социальных вопросов, – 
сказал Евгений Куйвашев.

све.рф

>1,7  
миллиона 

квадратных метров жилья 
построено в Свердловской 
области за шесть месяцев 
2024 года

По данным Свердловскстата, 
это примерно на 15% больше, 
чем за аналогичный период 
2023 года. Удерживать высокие 
темпы жилищного строительства 
помогают федеральные 
инструменты «Инфраструктурного 
меню». Благодаря усилиям 
губернатора Евгения 
Куйвашева область получает 
дополнительное финансирование 
на проекты развития социальной 
и коммунальной инфраструктуры 
в муниципалитетах. Продолжается 
рост темпов строительства 
индивидуальных домов. За полгода 
частного жилья построено на 28,5% 
больше, чем за аналогичный 
период прошлого года. 

660 миллионов 
рублей 

составят инвестиции 
в строительство 
с господдержкой трех 
придорожных 3-звездочных 
отелей

Проект будет сопровождать 
Агентство по привлечению 
инвестиций региона, которое 
обеспечит  взаимодействие 
с местными властями. Первый 
свердловский отель застройщик 
планирует разместить у южной 
части ЕКАДа – в районе аэропорта 
и МВЦ «Екатеринбург-ЭКСПО». 
Второй – на северном обходе 
города, место третьего пока 
определяется. Проект планируется 
реализовать до конца 2028 года. 

Сегодня свой профессиональный 
праздник отмечают 
представители металлургической 
отрасли. Для Свердловской 
области это один из самых 
главных праздников, ведь 
именно металлургия во многом 
определила развитие региона, 
а сегодня составляет основу его 
процветания. 

Коллектив «Областной 
газеты» поздравляет всех 
причастных с праздником, а наш 
художник Максим СМАГИН дарит 
свою уникальную графическую 
историю.   

КАЖДУЮ СУББОТУГрафическая история Максима Смагина

Яркие 

результаты 

лета
стр. III–VI 
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Металлурги в почете 
Евгений Куйвашев в преддверии профессионального праздника посетил 

Северский трубный завод
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Министр энергетики и ЖКХ региона Николай Смирнов 

рассказал в «Областной газете» о догазификации СНТ 

Андрей МЕШАВКИН

В пятницу в редакции «Областной 
газеты» прошла встреча с министром 
энергетики и жилищно-коммунального 
хозяйства Свердловской области 
Николаем СМИРНОВЫМ. Ее темой 
стала догазификация садовых 
некоммерческих товариществ (СНТ), 
а участниками – председатели СНТ 
и представители газораспределительных 
компаний. Перед проведением разговора 
«ОГ» собрала вопросы читателей по 
догазификации садовых товариществ. 

Как рассказал Николай Смирнов, всего 
на территории Свердловской области поч-
ти 1,8 тыс. СНТ, расположенных в грани-
цах населенных пунктов, из них соответ-
ствуют критериям догазификации и по-
падут в региональную программу газифи-
кации Свердловской области 745. Однако 
работа по инвентаризации СНТ продол-
жится. По информации от глав муници-
палитетов, на сегодняшний день собствен-
ники более чем 2,8 тыс. домовладений уже 
изъявили желание газифицироваться. 

Вопросы к министру от участников 
встречи и читателей «ОГ» были самыми 

разными. Как лучше оформлять докумен-
ты на подведение газа? Что можно и что 
нельзя делать собственнику участка на 
территории охранной зоны вдоль трубо-
провода? Проведут ли в СНТ газ, если эту 
идею поддерживает небольшое количе-
ство собственников? 

– Такие встречи с председателями СНТ, 
которые планируют участвовать в прези-
дентской программе догазификации, и с 
руководителями наших газораспредели-
тельных компаний очень важны. Мы об-
судили то, как сегодня начинается догази-
фикация СНТ и то, какие проблемы мо-
гут возникнуть. Мы рассказали теоретиче-
ски, как это будет делаться исходя из при-
нятых нормативно-правовых актов. Са-
доводы же задали вопросы, которые у них 
возникли после проведения общих собра-
ний членов СНТ. И это очень полезно. Мы 
уже начали обсуждать те проблемы, кото-
рые можно решить с нашей стороны, – со-
общил «ОГ» Николай Смирнов по итогам 
встречи. Министр добавил, что часть этих 
вопросов, возможно, будет переадресова-
на на федеральный уровень.

Подробный материал о том, как проходил 
разговор, читайте в ближайших номерах «ОГ». 
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Уважаемые металлурги и ветераны отрасли!
Поздравляю вас с профессиональным праздником! 
Металлургия – одна из основ экономики Свердловской 

области. Трудом металлургов создавалась и приумножалась 
мощь нашего региона, формировалась основа будущего 
развития. И сегодня металлургические предприятия 
обеспечивают более половины всего промышленного 
производства области.  

Радует, что металлургический комплекс, несмотря на 
все современные вызовы и риски, вышел на траекторию 
стабильного роста. В минувшем году объем отгруженной 
металлургической продукции увеличился на 10%.  Это 
результат профессиональной, ответственной работы 
уральских металлургов, их стремления постоянно 
совершенствоваться, наращивать свои компетенции, 
ассортимент и качество производимой продукции. 

Металлургические предприятия Свердловской области 
ведут активную инвестиционную политику, развивают 
инновационный потенциал отрасли, реализуют крупные 
проекты, модернизируют и открывают новые производства, 
создают новые рабочие места.

Уважаемые металлурги и ветераны отрасли!
 Благодарю вас за добросовестный труд, весомый вклад 

в социально-экономическое развитие Свердловской области 
и решение задач по укреплению импортонезависимости, 
достижению технологического суверенитета России. 

Желаю крепкого здоровья, счастья, благополучия и новых 
трудовых успехов!

Уважаемые руководители, работники и ветераны 
горно-металлургического комплекса Свердловской 
области!

От имени депутатов Законодательного Собрания 
поздравляю вас с Днем металлурга! 

Судьба Урала неразрывно связана с металлургией. На 
протяжении трех столетий горно-металлургический комплекс 
является основой экономики Свердловской области.

С первого дня своего существования, с демидовских 
времен, уральские металлургические предприятия вносят 
значительный вклад в укрепление обороноспособности 
России. Особое значение это приобрело сейчас, когда наша 
страна на поле боя отстаивает свои интересы.

Работая во имя усиления экономической и оборонной 
мощи Отчизны, металлурги успешно адаптируются к постоянно 
меняющейся геополитической ситуации, решают вопросы 
импортозамещения, занимаются модернизацией производства.

Про металлургов говорят, что они – «люди огненной 
профессии». Выплавка металла требует собранности, 
преданности избранному делу, стойкости и мастерства.

Эта профессия входит в число наиболее востребованных 
в свердловской промышленности. Неслучайно в рамках 
федерального проекта «Профессионалитет» на Среднем Урале 
созданы три образовательно-производственных кластера 
в сфере металлургии. 

Уважаемые руководители, работники и ветераны горно-
металлургического комплекса Свердловской области!

Поздравляю вас с Днем металлурга!
Пусть ваша жизнь будет крепким сплавом из счастья, 

любви и благополучия! Желаю вам и вашим семьям крепкого 
здоровья и всего самого наилучшего!

Полномочный представитель 
Президента России 
в Уральском 
федеральном округе 

Владимир 

ЯКУШЕВ

Председатель 
Законодательного Собрания 
Свердловской области 

Людмила 

БАБУШКИНА

Губернатор 
Свердловской области

Евгений 

КУЙВАШЕВ

Поздравляю работников и ветеранов металлургической 
отрасли с профессиональным праздником! 

 Металлургия – это сердце уральской промышленности. 
Она сформировала экономику регионов и стала основой для их 
стремительного развития. 

Уральский федеральный округ славится своими 
металлургическими предприятиями. Не одно десятилетие они 
остаются надежной опорой для всей России. 

Мы помним подвиг уральских тыловиков, которые в годы 
Великой Отечественной войны обеспечили бесперебойный 
выпуск нужной для фронта продукции. Гордимся их 
последователями, которые ударными темпами поднимали 
экономику в послевоенные годы.  

Сегодня перед металлургической отраслью стоят не менее 
сложные задачи. Вместе с другими сферами ей предстоит 
полностью преобразить экономику России: обеспечить ей 
технологическую независимость и технологическое лидерство 
на мировой арене. 

Энтузиазм, с которым вы взялись за решение этих задач, 
дает уверенность, что все цели будут достигнуты. Ведь в 
отрасли трудятся люди, которые верят в свое дело и любят его. 
Специалисты, привыкшие работать с полной самоотдачей. 

Желаю вам здоровья, счастья и благополучия! Пусть 
во всех делах вам сопутствует успех!

РЕГИОН

Урал многонациональный 
Евгений Куйвашев и Пётр Тултаев договорились о развитии 

языка, традиций и культуры финно-угорских народов 

Правительство Свердловской области 
и Ассоциация финно-угорских 
народов Российской Федерации 
договорились о сотрудничестве 
в сфере сохранения и развития языка, 
традиций и культуры финно-угорских 
народов, проживающих на Среднем 
Урале. Подписи под соответствующим 
соглашением поставили губернатор 
Евгений КУЙВАШЕВ и председатель 
Ассоциации Пётр ТУЛТАЕВ.

«Сегодня в Свердловской области про-
живают около 24 тысяч представителей 
финно-угорских народов: марийцы, уд-
мурты, мордва, ханты, манси и другие. Мы 
стараемся создавать все необходимые ус-
ловия для полноценной самореализации, 
развития традиций и культуры всех наро-
дов. У нас проходят Дни народов Средне-
го Урала, праздник уже стал традицией. Я 
приглашаю вас посетить это мероприя-
тие», – обратился Евгений Куйвашев к Пе-
тру Тултаеву в ходе рабочей встречи.

По словам губернатора, подписанное 
соглашение о сотрудничестве будет спо-
собствовать укреплению мира и согласия, 

межнационального культурного диало-
га и единства всех жителей региона. Реа-
лизация совместных мероприятий и про-
грамм в рамках соглашения также приве-
дет к развитию межрегионального сотруд-
ничества. Среди форм сотрудничества – 
создание совместных рабочих групп, ме-
тодическая и консультационная помощь 
этнокультурным объединениям и орга-
низациям, совместное издание учебно-ме-
тодической литературы, проведение сов-
местных мероприятий и благотворитель-
ных акций, направленных на реализацию 
государственной национальной полити-
ки России.

«Екатеринбург и Свердловская об-
ласть  – это сердце Урала. И уникальный 
край с точки зрения реализации нацио-
нальной политики, ведь у вас многонаци-
ональный регион. Наши братья и сестры 
сохраняют свой язык, традиции и во мно-
гом благодаря содействию представите-
лей власти», – отметил председатель Ассо-
циации финно-угорских народов Россий-
ской Федерации Пётр Тултаев, поблагода-
рив губернатора за поддержку этносов.
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Газ в сад Газ в сад 
Николай Смирнов и первый заместитель гендиректора Газпром Газораспределение 
Екатеринбург Екатерина Зырянова ответили на вопросы председателей СНТ



ОБЛАСТЬ НА КАРТЕ: ЗАПАД
СУББОТА, 20 ИЮЛЯ / 2024

тематические страницы

III

ЯРКИЕ РЕЗУЛЬТАТЫ ЛЕТА

Будет красиво и уютно
В Первоуральске обновляют многоквартирные дома

В городском округе 
Первоуральск продолжаются 
капитальные ремонты 
многоквартирных 
домов (МКД). В текущем 
году в муниципалитете 
запланировано проведение 
работ в 47 домах, в двух 
из которых будет в том числе 
проведена замена лифтового 
оборудования. На эти цели 
планируется направить свыше 
564 млн рублей. Капитальный 
ремонт МКД осуществляется 
в Свердловской области 
по поручению главы региона 
Евгения КУЙВАШЕВА 
с 2017 года и проходит 
в течение всего года.

В начале июля в рамках ра-
бочей встречи начальник За-
падного территориального от-
дела Фонда капитального ре-
монта Свердловской области 
Татьяна Матвейчук оценила 

ход работ по ремонту одного 
из жилых домов.

Многоквартирный дом 
по улице 1 Мая, 6 был постро-
ен в  1958 году. Капитальный 
ремонт до этого времени там 
не проводился. В этом году в до-
ме ремонтируют крышу и об-
новляют фасад. Для жителей 
дома будет обеспечена защита 
кровли от дождя и снега, замене-
ны старые кровельные матери-
алы, установлены пластиковые 
окна в местах общего пользова-
ния (в  подъездах), а также отре-
монтированы входные группы 
и балконные плиты.

Отмечается, что на сегодняш-
ний день капитальный ремонт 
завершен в 10 многоквартирных 
домах. Строительно-монтаж-
ные работы проводятся в  рам-
ках региональной програм-
мы и  нацио нального проекта 
 «Жилье и городская среда».

– К капитальному ремон-
ту многоквартирных домов от-

носятся такие работы, как за-
мена лифтового оборудова-
ния и сетей (ХВС, ГВС, водоот-
ведение, тепло- и электроснаб-
жение), ремонт кровли, фасада, 
подвальных помещений. А ре-
монт подъезда и благоустрой-
ство придомовой территории 
к капитальному ремонту не от-
носятся, – рассказала Татьяна 
Матвейчук.

Напоминаем, что в 2023 году 
в Первоуральске капремонт про-
шел в 18 МКД. Подрядчики об-
новляли не только внешний об-
лик зданий, но и отремонтиро-
вали внутренние инженерные 
коммуникации – сети теплоснаб-
жения и канализации, водоснаб-
жения, а также электрику. Всего 
за период с 2015 по 2023  год от-
ремонтировано 384 жилых дома, 
заменено 180 единиц лифтового 
оборудования с превышенным 
сроком эксплуатации.

В 10 многоквартирных домах муниципалитета работы по капремонту уже 
завершены
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Староуткинск готовят к юбилею
В Староуткинске 
продолжается подготовка 
к празднованию 295-летия 
поселка. Так, здесь провели 
капитальный ремонт входной 
группы здания культурно-
досугового центра. Стоимость 
работ в рамках контракта 
составила порядка 3,7 млн 
рублей.

Центр был построен 
в  2011  году, крыльцо за это вре-
мя пришло в негодность. В рам-
ках капремонта обновили лест-
ничную площадку, установили 
пандусы для маломобильных 
групп населения. На площадке 
рядом с культурно-досуговым 
центром оборудовали уличную 
сцену для проведения различ-
ных мероприятий муниципа-
литета. Она также послужит ме-
стом для проведения юбилея. 

Кроме того, к завершению 
подходят работы в мини-пар-
ке Центральный. С просьбой 

о благоустройстве обществен-
ной территории в центре по-
селка во время одного из прие-
мов граждан к депутату регио-
нального Заксобрания Алексею 
Дронову обратились местные 

жители. Совместно с главой му-
ниципалитета проект удалось 
отстоять на  согласовательной 
комиссии. Напомним, что сто-
имость работ составила более 
20 млн рублей, а открытие но-

вой общественной территории 
запланировано провести в день 
празднования 295-летия горо-
да – 27 июля.

В будущем парке проведена 
планировка территории, уло-
жен бордюрный камень, сей-
час здесь готовят площадки под 
оборудование уличных трена-
жеров, а также детских игро-
вых комплексов, монтаж нач-
нется уже на следующей неделе. 
Вскоре приступят к работам по 
озеленению территории. Так-
же подрядчики завершают уста-
новку беседки. 

– Беседка будет выполнена в 
виде старинной усадьбы, кото-
рая расположена в самом посел-
ке. В целом при разработке про-
екта дизайнеры учитывали осо-
бенности поселка. Клумбы для 
цветов будут выполнены в ви-
де старинных сундуков. Фир-
ма из Белгорода, она занима-
лась дизайн-проектом, специ-
ально приезжала в поселок и до-

сконально изучала террито-
рию, посетили все знаковые ме-
ста, – рассказала глава городско-
го округа Староуткинск Любовь 
Бурухина. 

В начале месяца сотрудни-
ки администрации, депутаты, 
председатель общественной па-
латы вышли на субботник по 
благоустройству Староуткин-
ска. К юбилею покрасили ска-
мейки на плотине, стелу на въез-
де, освежили надпись из камней 
на склоне горы Аникиной, убра-
ли заросли крапивы вдоль тро-
туара. 

В администрации также от-
метили, что в день празднова-
ния юбилея планируется от-
крыть памятник Демидову. 
Проект по установке бюста ос-
нователя поселка реализуется 
совместно с Демидовским фон-
дом, а также при участии спон-
соров и местных жителей.

Дизайн беседки в новом мини-парке вдохновлен старинными постройками 
Староуткинска
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Проекты для людей
В Красноуфимске благоустраивают городскую среду и строят жилье

В городском округе 
Красноуфимск реализуется 
сразу несколько проектов, 
чтобы создать комфортные 
условия для жизни горожан. 
«Областная газета» пообщалась 
с главой муниципалитета 
Михаилом КОНЕВЫМ и узнала 
подробнее о некоторых из них. 

Парк культуры и отдыха

В парке культуры и отды-
ха имени В. К. Блюхера Красно-
уфимска продолжается рекон-
струкция. Здесь установлены 
три новых аттракциона: «Ло-
дочки», «Ракета», а также «Лета-
ющая машина». На работы бы-
ло потрачено порядка 25 млн 
руб лей из местного бюдже-
та. По  данным администрации, 
благодаря нововведениям поток 
посетителей вырос почти в пол-
тора раза. 

– В 2019 году по поручению 
губернатора Евгения  Куйвашева 
в парке был выполнен капиталь-
ный ремонт, построен новый 
фонтан, и теперь мы продолжа-
ем работы уже за счет собствен-
ных средств. Объект очень важен 
для жителей, мы хотим сделать 
парк высокого уровня, посколь-
ку до крупных городов, где люди 
могли бы отдыхать, добираться 
достаточно далеко. Сегодня он 
притягивает и жителей близле-
жащих муниципалитетов. Здесь 
проходит огромное количество 
мероприятий, как для детей, так 
и для старшего поколения, – рас-
сказал Михаил Конев. 

В планах местных органов 
власти продолжить расширение 
парка. Недавно здесь также уста-
новили удобные шезлонги, что-
бы жители могли насладиться 
тихим отдыхом на свежем возду-
хе. Отмечается, что теперь в пар-

ке есть все необходимое для се-
мейного досуга.

Новая площадка

На улице Юбилейной микро-
района Бараба завершен монтаж 
детской спортивной площадки. 
Работы здесь начались еще в ию-
не. Реализация проекта осущест-
влялась за счет средств местного 
бюджета, сумма контракта соста-
вила порядка 18 млн рублей. 

На территории появится дет-
ская площадка с малыми архи-
тектурными формами, площад-
ка для воркаута с уличными тре-
нажерами, гимнастические снаря-
ды, турники, а также мини-кольцо 
для баскетбола. Кроме того, на тер-
ритории разместили скейт-рампу. 

– Этот микрорайон отно-
сительно удален от централь-
ного стадиона и в целом круп-

ных спортивных и культурных 
объектов. При этом территория 
очень густонаселенная, поэто-
му подобный объект здесь был 
необходим. Мы считаем, что это 
очень значимый и востребован-
ный проект, – отметил глава му-
ниципалитета. 

На территории площадки 
также появилось современное 
освещение, удобные лавочки. 
Строительство здесь полностью 
завершено, ребята уже успели 
оценить новую площадку. Офи-
циальное открытие запланиро-
вано на начало августа. 

Ремонт дворов

В городском округе также 
продолжается масштабная ра-
бота по ремонту дворов много-
квартирных домов. Капремон-
ты проводят в рамках програм-

мы инициативного бюджетиро-
вания с привлечением средств 
местных жителей. Отмечается, 
что благоустройство дворовых 
территорий – это одна из при-
оритетных задач муниципали-
тета.

– Мы увидели проблему, на 
сегодняшний день в муници-
палитете много дворовых тер-
риторий, находящихся в не-
удовлетворительном состо-
янии. И  сейчас мы стараем-
ся вовлекать жителей в благо-
устройство дворов. В рамках 
инициативного бюджетирова-
ния работы ведутся с 2022 го-
да, тогда еще в тестовом режиме 
мы  благоустроили один двор. 
В 2023 году было благоустроено 
уже 8 территорий, на текущий 
год запланированы работы по 
12 дворовым территориям. До-
ля софинансирования местных 

жителей в прошлом году соста-
вила 10%, в  текущем – 20%, то 
есть мы также можем говорить 
о росте вовлеченности людей в 
программу,   – рассказал Миха-
ил Конев. 

На работы по благоустрой-
ству дворов в этом году будет за-
трачено порядка 25 млн руб-
лей. Работы в этом направле-
нии начались с мая, уже прове-
ден ремонт 6 дворовых террито-
рий. В рамках проекта в том чис-
ле ведутся работы по замене до-
рожного покрытия, установке 
бордюров, а жители дома берут 
на себя обязательства по озеле-
нению территории. 

Жилье

В ближайшее время в экс-
плуатацию планируется сдать 
ЖК Солнечный. Дом был постро-
ен за год по поручению губерна-
тора Евгения Куйвашева. Сред-
ства в размере более 120 млн руб-
лей были выделены из областно-
го бюджета. 

– Это очень красивый дом, бо-
лее 60 квартир здесь будут после 
сдачи объекта переданы нашим 
врачам и педагогам. Всего в доме 
95 квартир, оставшиеся площади 
уже были выкуплены, – отметил 
Михаил Конев.

Кроме того, на стадии про-
ектирования сейчас находит-
ся строительство дома по ули-
це Мизерова. Он также станет 
украшением города и предоста-
вит благоустроенное жилье для 
многих семей. Завершить рабо-
ты по возведению дома планиру-
ется в следующем году. Квартиры 
здесь будут переданы жителям 
в  рамках программы переселе-
ния граждан из ветхого и аварий-
ного жилья. 

Новая детская площадка в микрорайоне Бараба уже привлекает юных жителей 
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Памятник архитектуры 
преобразится
Дворец культуры Среднеуральска готовят к капитальному ремонту

В Среднеуральске завершают 
подготовительные работы 
к проведению капитального 
ремонта Дворца культуры. 
Учреждение планируется 
планомерно обновлять 
в течение нескольких лет. 
Годом ранее здесь уже обновили 
часть внутренних помещений.

Дворец культуры Средне
уральска был построен в после
военное время энергетиками 
Среднеуральской ГРЭС, и его по 
праву можно назвать памятни
ком архитектуры. Он имеет уни
кальный внешний вид. Строи
тельство клуба (так он называл
ся первоначально) началось еще 
в 1948 году. Разработку проекта 
поручили видному уральскому 
архитектору Владимиру Емелья-
нову. Завершить работы по стро
ительству удалось только спустя 
десять лет, и открытие Дворца 
культуры состоялось 25 октября 
1958 года. 

Время доказало правоту ди
ректора СУГРЭС Д.И. Карпенко и 
его сподвижников, настоявших 
на строительстве Дворца на бе
регу озера. Объединение вели
чавых форм Дворца с обширной 
водной гладью озера – драгоцен
ный сплав природы и культуры. 
До 2006 года учреждение было 
структурным подразделением 
СУГРЭС, а впоследствии Дворец 
культуры стал муниципальным 
учреждением.

– Это единственное учрежде
ние культуры такого плана в на
шем городе. Дворец очень лю
бим и востребован горожанами. 
Здесь занимаются дети и взрос
лые. Созданы творческие кол
лективы – хореографические, 
вокальные, цирковой, театраль
ный, инструментальный. Прово
дятся встречи в «Водном клубе», 
где под духовой оркестр танцуют 
люди старшего поколения. Са
мому старшему участнику твор
ческого коллектива ДК – участ
нику хора «Добрые люди» – бо
лее 90 лет. Проводятся концер
ты, спектакли, встречи и другие 
мероприятия, – отметила дирек
тор Дворца культуры Светлана 
Кулагина. 

Самым ценным достоянием 
Дворца культуры являются лю
ди, работники Дворца, многие 
трудятся здесь более 30 лет. Но 
коллектив обновляется, и среди 
творческих работников сегодня 
много талантливой молодежи.

Сегодня Дворец культуры 
нуждается в ремонте. В этом го
ду уже были проведены кон
курсные процедуры, и вскоре 
планируется отремонтировать 
кровлю. В настоящее время так
же идет подготовка к ремонту 
вентиляции, которая не  функ
ционирует уже достаточно дав
но, с 1980х годов. Сейчас про
водится обследование венти
ляционных каналов и шахт, по
сле чего будет подготовлен про
ект на восстановление венти

ляции, с которым администра
ция города планирует выхо
дить на согласительные комис
сии в министерстве финансов 
на увеличение расходных пол
номочий.

– Сейчас мы проводим ис
следование закрытых для до
ступа каналов, применяя спец
технику, с ее помощью мы по
падаем туда, куда человеку 
не  добраться. Удалось устано
вить, что частично была разо
брана приточная шахта, воз
дух в здание не  поступает, на
ша задача: придумать, как это 
восстановить, – рассказал глав
ный инженер проекта группы 

компаний  «МЭЛС» Дмитрий 
Орлов.

В этом году также планиру
ется провести монтаж систе
мы оповещения на случай тер
рористической угрозы, уже го
тов проект. Сложность состо
ит в  том, что в здании находят
ся три юридических лица, три 
учреждения – Дворец культуры, 
библиотека и спортивная шко
ла. Необходимо, чтобы опове
щение было единым.

В настоящее время проходит 
ценовую экспертизу проект на 
монтаж автоматической пожар
ной сигнализации. Во Дворце та
ковая, конечно же, есть, но срок 

ее службы превышает 10 лет, по
этому требуется обновление. 
С учетом конструкции и площа
ди здания, стоимость составит 
свыше 6 млн рублей.

В администрации добави
ли, что в ремонте также нужда
ется и фасад здания. Подготов
кой  необходимой документа
ции зай мутся в 2025 году. Так
же в следующем году планиру
ется провести ремонт асфаль
тового покрытия вокруг Дворца 
культуры. Требуется ремонт ин
женерных сетей, работы также 
запланированы. Сейчас в зда
нии ведется замена аварийных 
участков.

Отметим, что некоторая 
часть работ уже выполнена за 
счет спонсорских средств, а так
же доходов самой организации. 
Так, в прошлом году были от
ремонтированы две костюмер
ные (где помимо обновления 
помещений также заменили 
оборудование), привели в поря
док один из подвалов.

Благодарим за помощь  
при подготовке материала  
пресс-службу администрации 
городского округа Среднеуральск

Дворец культуры регулярно становится местом проведения различных праздничных мероприятий города

Акция по росписи кубов на набережной собрала множество 
активных жителей города
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НАБЕРЕЖНАЯ РАСЦВЕТАЕТ

В прошлом году муниципалитетом был проведен ремонт набережной 
за Дворцом культуры, убраны тополя, которые представляли опасность 
для жителей. В этом году набережная радует глаз клумбами и цветами, арт-
объектами. Благоустройство территории продолжается.

Так, недавно в рамках акции «Искусство в кубе» на набережной расписали 
гигантские кубы. Они стали ярким украшением не только этой общественной 
территории, но и всего города. Местные жители совместно с кураторами из Детской 
школы искусств расписывали кубы, которые изготовила и установила компания 
«КвадроШоу».

– Картина должна была быть легкой в исполнении, яркой, интересной, необычной 
и абстрактной, чтобы могли поучаствовать не только взрослые, но и дети. В конце мы 
получили положительный отклик, с большим удовольствием к нам присоединялись 
и дети, и родители, и старшее поколение. Думаю, что в будущем будем воплощать еще 
более интересные идеи, – рассказала директор Детской школы искусств  
Марина Ждамарова.

– Мероприятие создавалось для того, чтобы город стал краше и интереснее. Было 
важно, чтобы это было создано руками горожан. Мы не стали усложнять рисунок для 
того, чтобы каждый смог поучаствовать в акции, – рассказал директор «КвадроШоу» 
Андрей Мазур.

Добавим, что материалы, краски и средства для проведения акции предоставил 
глава городского округа Среднеуральск Алексей Стасёнок. «Акция «Искусство в кубе» – 
первая в Среднеуральске. Мы рады благоустраивать город. Для нас было важно 
пригласить к участию жителей», – рассказал глава муниципалитета Алексей Стасёнок. 
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Больше движения
В Верхней Пышме открыли скейт-парк

В Верхней Пышме появилась 
скейт-площадка в «Манином 
парке». Площадь объекта 
составляет 450 квадратных 
метров. Стоимость работ 
в рамках проекта – порядка 
12 млн рублей. Площадка стала 
одним из подарков к юбилею 
города.

Подрядчиком выступила 
компания FK-ramps из Санкт-Пе-
тербурга, техническое задание 
подготовило руководством «Ма-
ниного парка». Идея создания 
площадки появилась у админи-
страции муниципалитета в рам-
ках благоустройства этой обще-
ственной территории, любимой 
многими жителями. Строитель-
ство скейт-парка началось еще 
1 апреля, открытие состоялось 
в прошлые выходные. Площад-
ка уже собирает множество по-
сетителей. 

Как сообщает местное из-
дание газеты «Красное знамя», 
скейт-площадка находится ря-
дом с финишем лыжероллер-
ной трассы и центром проката и 
аренды. Сейчас здесь расположе-
но много новых спортивных объ-
ектов: поле для игр в мини-фут-
бол, баскетбол и волейбол. 

Отмечается, что основание 
скейт-площадки и большинство 
элементов выполнены из бето-
на, что позволяет эксплуатиро-
вать ее намного дольше, чем ес-
ли бы она была сделана из фа-
нерной доски. Некоторые рам-
пы также изготовлены из ме-
талла. Всего на скейт-площадке 
находятся семь элементов для 
трюков.

– За ориентир мы взяли 
скейт-парки, которые сделали 
в Екатеринбурге возле Дворца 
молодежи и ТЦ «Мега». Съезди-
ли туда, познакомились с экс-

плуатантами, узнали о нюан-
сах и проблемах, которые воз-
никают в процессе использова-
ния площадки, и этот опыт уч-
ли в нашем проекте, – рассказал 
директор «Маниного парка» Ки-
рилл Бобровский.

В день открытия на площад-
ке  состоялись соревнования 
по скейтбордингу, которые су-
дил руководитель скейт-шко-
лы Верхней Пышмы Денис Фе-
дулов. Каждый участник сделал 
три заезда по 45 секунд, и за это 
время должен был максимально 
задействовать рампы и показать 
свое мастерство.

– Сегодня было очень жар-
ко. Ребята не щадили ни себя, ни 
своих досок. Куча щепок на бе-
тоне – это все скейтбординг! – 
прокомментировал Денис Феду-
лов финал соревнований.

В день открытия скейт-площадки прошли соревнования по скейтбордингу
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В Саранинском  
Доме культуры  
проходит поэтапное 
обновление

В Красноуфимском районе 
продолжается капитальный 
ремонт Саранинского Дома 
культуры. Проект реализуется 
в рамках нацпроекта «Культура». 
Стоимость работ в рамках 
контракта составила порядка 
3,8 млн рублей. Завершить проект 
планируется в середине августа. 

Здание имеет богатую историю, 
оно было возведено еще в 1972 году.

– Это учреждение является 
практически единственным 
объектом культуры в населенном 
пункте, поэтому нам, конечно, 
хотелось бы, чтобы внешний 
и внутренний вид здания 
соответствовали всем современным 
требованиям, чтобы жителям было 
комфортно получать здесь услуги, – 
отметил глава Красноуфимского 
района Олег Ряписов.

Не так давно в Доме культуры 
уже проводился ремонт внутренних 
помещений, в том числе здесь 
обновили сцену, провели замену 
освещения и звуковой аппаратуры.

Текущие работы по ремонту 
Дома культуры стартовали в начале 
июля. Проект включает в себя три 
этапа, в рамках контракта будут 
реализованы первые два. Сейчас 
к завершению подходит работа 
по замене окон. После начнется 
реализация второго этапа ремонта, 
в ходе которого обновят кровлю. 

На третьем этапе за счет 
муниципальных средств 
планируется отремонтировать 
фасад здания. На эти цели 
выделено около 2,3 млн рублей. 
Ранее уже проводились работы 
по частичному ремонту фасада, 
но теперь работы собираются 
провести комплексно.

Первоуральск на спорте
В муниципалитете растет число дворовых спортплощадок

 Новые корты уже пользуются большой популярностью у местных ребят
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МАТЕРИАЛЫ ТЕМАТИЧЕСКИХ СТРАНИЦ ПОДГОТОВИЛА ВИКТОРИЯ АБДУМУТАЛИЕВА

ДЕНЬ ГОРОДА И МЕТАЛЛУРГА

В Верхней Пышме празднование Дня металлурга совпало 
с юбилеем города. 20 июля здесь отметят профессиональный 
праздник работников металлургии и 170-летие муниципалитета.

Одной из главных площадок мероприятия станет «Манин парк». 
Помимо открытия скейт-парка, здесь будет организована детская 
развлекательная программа, различные мастер-классы, а также 
конкурс «Семья года» от Фонда поддержки предпринимательства 
городского округа Верхняя Пышма. Кроме того, откроется фестиваль-
конкурс «Хороводы Медной столицы», в котором примут участие 
предприятия и организации города. Предусмотрена и концертная 
программа, хедлайнером станет группа «Градусы».

Участие в праздновании юбилея примут и другие площадки 
города. Так, день открытых дверей пройдет в Верхнепышминском 
историческом музее, а также в Музейном комплексе гражданской 
и военной техники, в последнем также будут организованы мастер-
классы для детей. 

Кроме того, жителей и гостей города ждет праздничный концерт 
на площади у Дворца спорта. Здесь помимо местных творческих 
коллективов выступят также  российские группы «Моя Мишель», 
«Рондо», «Чайф».

В городском округе 
Первоуральск завершились 
работы по обустройству 
внутридворовых кортов 
по улице Строителей, 20 
в самом Первоуральске, 
а также в поселке Билимбай 
по улице Красноармейской, 62. 
Стоимость работ на двух 
объектах составила порядка 
8 млн рублей.

– Корты уже пользуются 
большой популярностью: ре-
бята с удовольствием играют в 
футбол, а зимой смогут катать-
ся на коньках и устраивать хок-
кейные матчи. Современное по-
крытие, благодаря своим тех-
ническим характеристикам, по-
зволит использовать корты кру-
глый год, – отметил глава го-
родского округа Первоуральск 
Игорь Кабец.

Также на объектах произве-

дены работы по замене деревян-
ных бортов на стеклопласти-
ковые, освещение заменено на 
энергоэффективное. На корте 
в поселке Билимбай регулярно 
проводятся тренировки секции 
хоккея ПМБУ ФКиС «Старт», а 
на корте по улице Строителей в 
Первоуральске занимаются вос-
питанники клубов «Центра до-
полнительного образования».

Отмечается, что модерниза-
ция кортов необходима для при-
ведения их в нормативное состо-
яние, отвечающее современным 
требованиям. Ремонт осущест-
вляется в рамках муниципаль-
ной программы «Развитие фи-
зической культуры и спорта на 
территории ГО Первоуральск на 
2024-2029 гг.». В прошлом году в 
ее рамках уже отремонтировали 
корты в поселке Вересовка и ми-
крорайоне Магнитка.
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Царская коллекция
В Екатеринбурге представлены раритеты Большой дворцовой библиотеки Романовых

Ирина КЛЕПИКОВА

Приуроченная к фестивалю 
«Царские дни», в Областном 
краеведческом музее открылась 
выставка «Книжный мир 
Романовых». Чаще всего 
тема императорской семьи 
воспринимается в трагической 
интонации. Выставка книжного 
собрания РОМАНОВЫХ 
позволяет заслуженно вернуть 
светлый образ династии – 
книгочеев, коллекционеров, 
людей мощного духовного ego. 
Выставка в Екатеринбурге – 
из фондов библиотеки 
Большого Павловского дворца.

Началось с «дорожной 
библиотечки» Екатерины II

Библиотека, из которой в Ека-
теринбург прибыли более 80 му-
зейных предметов (книги, от-
крытки, фотографии, живопис-
ные портреты) – одно из круп-
нейших петербургских частных 
книжных собраний. Когда-то его 
основу составили 33 книги «до-
рожной библиотечки» Екате-
рины II, подаренные великому 
князю Павлу Петровичу. В даль-
нейшем он и его супруга попол-
няли библиотеку самостоятель-
но. И даже оставшись вдовству-
ющей императрицей, Мария Фе-
доровна продолжала увеличи-
вать и книжную коллекцию, и ее 
«дом»: в 1820-х библиотека зани-
мала более 400 кв метров, вклю-
чала более 22 тысяч книг, скру-
пулезно распределенных по 20 с 
лишним тематическим разде-
лам. А сама Мария Федоровна пи-
сала: «Закрывая дверь, вы долж-
ны ощутить себя в царстве книг, 
царстве знаний».

В царстве знаний ощуща-
ешь себя и здесь, где представле-
но всего несколько десятков книг. 
Всего. Но каких! С дарственными 
надписями царственных особ. С 
их пометками на полях. Их экс-
либрисами. А диапазон темати-
ки под стать большой публичной 
библиотеке.

Издание «русского немца» 
академика Петра Палласа, ко-
торый проехал в свое время всю 
Россию (был и в Екатеринбурге!) 
и описал все встретившиеся на 
пути растения. «Всеобщая исто-
рия религии». Книги по артил-
лерии. «Физиогномика»  Иоганна 
Лафатера, ставшая классикой 
в криминалистике, – «царский 
дом» был знаком с автором, со-
стоял в переписке. А еще – под-

робное описание Кунсткамеры, 
первого российского музея, «Еже-
годник для дам, или Краткие био-
графии знаменитых женщин»… 
В общем, от высокой политики 
до изданий прикладных.  

Зачем правящей династии 
«Искусство токаря»?

Трудно не согласиться с за-
местителем директора Государ-
ственного музея-заповедни-
ка «Павловск» Алексеем Гуза-
новым, что на эту выставку луч-
ше приходить семьей, с детьми. 
Чтобы с пользой для себя уви-
деть, какие книги и как читали 
в императорской семье. Как по-
стоянное образование сказыва-
лось на том самом интеллекту-
альном ego (путешествуя по Ев-
ропе, Павел Петрович и Мария 
Федоровна свободно разговари-
вали на пяти языках). И как сами 
царствующие особы способство-
вали просвещению России. Лю-
бопытный факт: отправляя в пу-
тешествие великого князя и ве-
ликую княгиню (инкогнито, под 
именем графа и графини Север-
ных), Екатерина II позволила им 
тратить сколько душе угодно, но 
с условием: «траты должны пока-
зать, насколько Россия образова-
на и насколько богата». Так в Рос-
сии появилась одна из лучших в 
мире античных коллекций.

Феноменальна история с при-
сутствием в царской библиоте-

ке книги «Искусство токаря, или 
Искусство создавать в совершен-
стве всевозможные токарные 
произведения». По этому посо-
бию Павел и его царственная су-
пруга учились работать на токар-
ном станке. У Марии Федоровны 
их было два! Она вытачивала на 
них изделия из слоновой кости 
(чернильный прибор ее рабо-
ты можно увидеть в том же Пав-
ловском дворце). И вообще, дама 
была работящая: судя по дневни-
кам, представленным на выстав-
ке, вставала в 6 утра и до  11-ти ве-
чера – без продыху, как сказали 
бы мы о себе, смертных. Такими 
же воспитывали и детей. В тех же 
дневниках и ежедневниках сооб-
щения о том, что у каждого «цар-
ственного» отрока была в Пав-
ловске своя грядка, свои лопа-
ты-грабельки. Работали, не гну-
шались физического труда! И на 
этом фоне становится уж совсем 
не удивительной дневниковая 
запись Марии Федоровны о том, 
что она решила перечитать и за-
конспектировать (!) «Историю 
Англии» – издание в 12 томах. 
Кстати, «История Англии» тоже 
представлена на выставке.

«Книжный мир Романовых» –  
история нескольких поколений 
семьи. Редкие издания в кожаных 
переплетах с золотым тиснени-
ем. Обложки из марокена – плот-
ной шелковой ткани – и сделан-
ные «под черепаху». Красота даже 
в смысле полиграфии. 

Эти издания видели Дюма, 
Бальзак, Штраус

Но… в одной из книг на ти-
тульном листе варварски выре-
зан уголок. 

– В годы войны немцы вывез-
ли в Германию более 16 тысяч 
книг Дворцовой библиотеки,  – 
рассказывает Алексей Гузанов. – 
И начали «присваивать» рарите-
ты. Срезали царские экслибри-
сы и сверху наклеивали свои. 
Но уже в 1946-1947 годах нача-
лось возвращение библиотеки. И 
продолжается до сих пор. Недав-
но мне удалось вернуть очеред-
ную партию – 141 книгу. В этом 
участвуют и рядовые россияне. 
Встретив за рубежом издания со 
«следами» павловской библиоте-
ки, они выкупают их и привозят, 
передают нам...

Коллекцию из Большой двор-
цовой библиотеки в таком объе-
ме не видели ни сам Павловск, ни 
Санкт-Петербург (выставляют-
ся обычно отдельные раритеты). 
Дворцовая библиотека – такой же 
феномен Павловска, как первая 
железная дорога России и знаме-
нитый Музыкальный вокзал, где 
играл Штраус. И если в Павловск 
послушать музыку и увидеть ис-
тинно царскую книжную коллек-
цию приезжали Дюма, Бальзак, 
Шаляпин, Анна Павлова, то смо-
жем ли мы отказать себе в этом 
удовольствии?

Любопытны не только книги из коллекции императорской семьи, но и сопровождающие их заметки 
«по прочтению». Автографы царственных особ… Выставка работает до 27 октября
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«Победный марш»: 

600 киносеансов,  

25 тысяч зрителей

В рамках киномарафона 
«Победный марш», 
который проходил с апреля 
по июнь на 74 площадках 
Свердловской области, 
кино на большом экране 
посмотрели 25 тысяч 
уральцев. В разных городах 
области состоялось более 
600 кинопоказов.

– Кино о героях 
снимали всегда. Мы все 
помним военную драму 
1948 года «Повесть о 
настоящем человеке» 
с Павлом Кадочниковым 
в роли Алексея Маресьева. 
А сколько героев, чье 
воплощение в кино стало 
образом собирательным, – 
«Отец солдата» Резо 
Чхеидзе, «Баллада 
о солдате» Григория Чухрая. 
Таких фильмов – глубоких, 
гениальных и любимых 
зрителями – многие-многие 
сотни. И современные 
кинематографисты 
продолжают традицию 
создания фильмов 
о настоящих народных 
героях. Востребовано 
ли такое кино? Да, 
конечно. Об этом говорит 
количество зрителей, 
пришедших на сеансы 
«Победного марша»: как 
на кинематографические 
шедевры эпохи, так 
и на новинки проката, – 
подытожила событие и его 
статистику Светлана Горда, 
директор Свердловского 
областного фильмофонда.

Киномарафон дал 
редкую возможность 
увидеть на большом экране 
фильмы, ставшие классикой 
отечественного кино, –  
«В шесть часов вечера после 
войны», «Молодая гвардия», 
«Девочка ищет отца», «Два 
бойца», Жди меня», «Повесть 
о настоящем человеке», а 
также современные фильмы.

Областной киномарафон 
«Победный марш» 
проводится в регионе более 
десяти лет. В этом году он 
проходил уже в преддверии 
грядущего 80-летия Великой 
Победы. Согласно статистике, 
самыми активными 
зрителями стали жители 
Красноуфимска, Верхнего 
Тагила и Екатеринбурга.

Ирина КЛЕПИКОВА

КУЛЬТУРА

В соответствии со статьей 42 Закона 
Российской Федерации от 27.12.1991 
№ 2124-1 «О средствах массовой 
информации» редакция имеет право 
не отвечать на письма и не пересылать  
их в инстанции. 

За содержание и достоверность 
рекламных материалов ответственность 
несет рекламодатель. Все товары и услуги, 
рекламируемые в номере, подлежат 
обязательной сертификации,  
цена действительна на момент публикации. 
Б – материалы, помеченные этим значком, 
а также материалы, выходящие с пометкой 
«Информационный проект», публикуются 
на коммерческой основе.

При перепечатке материалов ссылка 
на «ОГ» обязательна
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Государственное юридическое бюро по Свердловской области 

БЕСПЛАТНАЯ ЮРИДИЧЕСКАЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ

тел. 8 (343) 227-31-99

Записаться на юридический прием 
в ГКУ СО «Государственное юридическое 
бюро по Свердловской области»

с понедельника по пятницу 
с 9.00 до 18.00.

Главный специалист Марина 
Пестерникова оказала юридиче-
скую помощь в виде консульта-
ций, подготовила и составила за-
явление для предъявления в суд, 
представила интересы в судеб-
ных заседаниях.

В ходе рассмотрения дела су-
дом были опрошены свидете-
ли, суд выслушал заявителя, его 
представителя, заключение про-
курора, исследовал материалы 
дела, требования заявителя удов-
летворил в полном объеме.

И снова суд. После вступле-
ния в законную силу решения 
районного суда вновь было об-

ращение в Госюрбюро много-
детной мамы. На этот раз по во-
просу установления факта при-
знания отцовства. Установление 
факта признания отцовства не-
обходимо для получения ребен-
ку социальных выплат и льгот, 
назначения пенсии по потере 
кормильца.

Согласно ст. 50 Семейного 
кодекса РФ, в случае смерти ли-
ца, которое признавало себя от-
цом ребенка, но не состояло в 
браке с матерью ребенка, факт 
признания им отцовства может 
быть установлен в судебном по-
рядке.

Мы продолжаем рубрику, 
в которой специалисты 
Госюрбюро отвечают 
на наиболее злободневные 
вопросы свердловчан. 

Со своей бедой в Нижнета-
гильское подразделение Государ-
ственного юридического бюро 
по Свердловской области обра-
тилась многодетная мать по во-
просу о признании умершим от-
ца несовершеннолетних детей. 
Отец несовершеннолетних за-
ключил в добровольном порядке 
контракт с Министерством обо-
роны РФ и был отправлен в зо-
ну СВО. 

Ситуация такова, что через 
какое-то время отец детей пере-
стал выходить на связь, и сослу-
живец по телефону сообщил 
заявительнице о гибели бой-
ца. Официального извещения 
из  войсковой части о гибели не 
было.

На основании ч. 1 ст. 45 Граж-
данского кодекса Российской Фе-
дерации гражданин может быть 
объявлен судом умершим, если 
в месте его жительства нет сведе-
ний о месте его пребывания в те-
чение пяти лет, а если он пропал 
без вести при обстоятельствах, 
угрожавших смертью или да-
ющих основание предполагать 
его гибель от определенного не-
счастного случая, – в течение ше-
сти месяцев.

Признание умершим граж-
данина было необходимо для 
получения детьми социальных 
выплат и льгот, назначения им 
пенсии по потере кормильца. 
Также для того, чтобы впослед-
ствии установить факт призна-
ния отцовства в отношении ре-
бенка, который родился уже по-
сле расторжения брака, перед 
тем как бывший муж заявитель-
ницы был отправлен в зону про-
хождения специальной воен-
ной операции.

Юрист оказала правовую по-
мощь в виде консультаций, под-
готовила и составила заявление 
для предъявления в суд, предста-
вила интересы в судебных засе-
даниях.

В ходе рассмотрения дела суд 
выслушал заявителя, его пред-
ставителя, опросил свидетелей, 
требования заявителя удовлет-
ворил. 

«Огромное спасибо юри-
сту, пришлось неоднократно об-
ращаться в Госюрбюро, даже не 
представляю, как бы я справи-
лась с этим одна, самостоятель-
но!» – отмечает мать детей.

Металлургическая 
отрасль по праву является 
древнейшей и базовой 
отраслью экономики. 
Секреты плавления металла 
передавались из уст в уста, 
из поколения в поколение. 
И сегодня мы гордимся тем, 
что российская металлургия 
занимает одно из лидирующих 
мест в мире! А виной этому 
именно Свердловская область, 
где металлургия занимает 
ключевое место и является 
системообразующей 
отраслью!

Поздравляю всех 
наших металлургов 
с профессиональным 
праздником! От всей души 
благодарю вас за ваш 
тяжелый и бесценный 
труд, профессионализм, 
ответственность, преданность 
своему делу и желаю крепкого 
стального здоровья, великих 
открытий и стойкости духа!

Сергей БИДОНЬКО,

депутат Государственной думы 
Федерального Собрания РФ

Финальный заплыв
Решающий этап Кубка России по плаванию пройдет в Екатеринбурге

Данил БОЯРСКИЙ

В екатеринбургском Дворце 
водных видов спорта 
состоится финал Кубка России 
по плаванию. С 23 по 28 июля 
лучшие пловцы страны 
разыграют между собой 
42 комплекта наград. 

В столице Урала подобное ме-
роприятие пройдет впервые, в 
соревнованиях примут участие 
известные на весь мир спортсме-
ны: двукратный олимпийский 
чемпион, пятикратный чемпи-
он мира Евгений Рылов (Москов-
ская область), чемпионка мира 
Мария Каменева (Калужская об-
ласть), шестикратный чемпион 
мира, призер Олимпийских игр 
Климент Колесников (Москва) и 
многие другие.

Дополнительной мотиваци-
ей для именитых спортсменов, 
пропускающих Олимпийские 

игры в Париже, станет премия 
от Всероссийской федерации 
плавания. Пловцы, повторив-
шие или превзошедшие резуль-
тат победителя Олимпиады, по-
лучат вознаграждение в размере 
двух миллионов рублей.

– Сумма призовых спортсме-
ну, повторившему или превзо-
шедшему результат победителя 
Олимпийских игр в Париже, уве-
личена до двух миллионов ру-
блей. Сумма призовых за другие 
места будет указана в новом по-
ложении, – заявили в федерации.

Несмотря на внушительную 
сумму, денежный приз не явля-
ется ключевым стимулом для 
пловцов. Спортивный интерес и 
азарт все еще остаются главными 
мотиваторами для участников 
соревнований.

– Если проплывем хуже, чем 
на Олимпийских играх в Пари-
же, не удивлюсь, что нас за это 
опустят в Интернете, проплывем 

хорошо – скажут: «Ну чего, вну-
три страны проплыли, да и все». 
Я буду плыть для себя, у меня 
свои задачи, я работаю над этим 
и надеюсь их выполнить, – сказал 
Климент Колесников в интервью 
«Матч ТВ».

На соревнованиях будут вы-
ступать спортсмены из разных 
регионов страны. Свердловскую 
область будет представлять, на-
пример, пловец из Новоураль-
ска, чемпион России по плава-
нию на дистанции 1 500 метров 
Савелий Лузин. Недавний три-
умф на чемпионате России дает 
надежду свердловским любите-
лям спорта на достойное высту-
пление на домашнем турнире и 
борьбу за медали. Помимо Лу-
зина честь региона будут защи-
щать чемпион УрФО Иван Берсе-
нев (Екатеринбург), мастер спор-
та по плаванию Ярослав Ядрыш-
ников (Каменск-Уральский) и 
другие спортсмены.

Финал Кубка России по пла-
ванию в Екатеринбурге обеща-
ет быть ярким и напряженным. 
Зрители станут свидетелями за-
хватывающих заплывов, а также 
увидят, как лучшие спортсмены 
страны борются за медали. Тор-
жественная церемония откры-
тия состоится 23  июля в 17:40, а 
продлятся соревнования до 28 
июля. Для всех желающих посе-
тить мероприятие вход свобод-
ный. С 23  по 27 июля предвари-
тельные заплывы стартуют в 
09:00, а полуфинальные и фи-
нальные – в 18:00. 28 июля начало 
решающих стартов – в 17:00.

Предстоящая неделя подарит 
любителям спорта множество 
различных турниров и соревно-
ваний, которые пройдут в Сверд-
ловской области. С подробной 
афишей можно ознакомиться на 
облгазета.рф.

Дмитрий

ПУМПЯНСКИЙ,
президент Свердловского 
областного Союза промышленников 
и предпринимателей

Уважаемые коллеги!
От имени Свердловского 

областного Союза промышленников 
и предпринимателей поздравляю вас 
с Днем металлурга!

Металлургия является 
одной из ключевых отраслей 
промышленности Среднего 
Урала. Свердловская область – 
родина десятков тысяч 
высококвалифицированных 
специалистов, которые своей работой 
каждый день обеспечивают развитие 
экономики региона и всей России.

Мы гордимся достижениями 
наших промышленных предприятий, 
которые дают стабильные рабочие 
места, формируют налоговую базу 
и значительную часть бюджетов 
региона и его муниципалитетов. 
Ваш нелегкий труд, высочайшее 
мастерство достойны глубокого 
уважения и благодарности. 

Желаю вам успехов в труде, 
уверенности, крепкого здоровья 
и процветания!
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Постановление Правительства Свердловской области № 482-ПП от 18 июля 2024 г. «Об отмене особо-
го противопожарного режима на территории Свердловской области» официально опубликовано на 
«Официальном интернет-портале правовой информации Свердловской области» (www.pravo.gov66.ru) 
19 июля 2024 г. (опубликование № 43545).


